

Última actualización: 07/03/2009 18:29:03

**Eventos** 

Fabricantes Distribución Talleres Eventos Asociaciones Constructores

Otras Secciones

RSS Eventos Inicio > Eventos > Noticias

## Primer Campeonato Regional de FP en Castilla y León

Los ganadores, al SpainSkills que seleccionará a los representantes españoles del WorldSkills





Ver Galería de Imágenes

Noticias relacionadas

Mañana se celebrará el Primer Campeonato Regional de Formación Profesional vinculado a la familia profesional de "Transporte y Mantenimiento de Vehículos", en las especialidades de Carrocería, Pintura de Vehículos y Tecnología del Automóvil

Esta competición corresponde a la fase regional de selección de los equipos que representarán a la Comunidad Autónoma de Castilla y León en el Campeonato Nacional "SpainSkills" que se llevará a cabo en el Pabellón de Cristal del Recinto Ferial de la Casa de Campo de Madrid los días 21, 22, 23 y 24 de abril de 2009.

Los ganadores de SpainSkills formarán la Selección Española que competirá en las próximas Olimpiadas de Formación Profesional "WorldSkills" que se celebrarán en Calgary (Canadá) del 1 al 6 de septiembre de 2009, donde tendrán que enfrentarse a los equipos de otros 50 países de todo el mundo.

Estos campeonatos se han posicionado como instrumentos clave en el reconocimiento y avance de las competencias profesionales, así como en el desarrollo de una nueva identidad de la formación profesional, permitiendo a los países participantes compartir estándares de competencias y al alumnado el intercambio cultural con jóvenes de todo el mundo.

El principal objetivo que persiguen estas competiciones es la promoción de las competencias profesionales en el marco de la formación profesional, poniendo de manifiesto el nivel de conocimientos y destrezas que alcanzan los alumnos en el actual sistema de formación profesional, mostrando su nivel de preparación a los empresarios del sector de la Automoción, a alumnos de otras enseñanzas y a todos los ciudadanos interesados en esta formación.

En esta primera edición del Campeonato de especialidades de la familia profesional de Transporte y Mantenimiento de Vehículos han participado cerca de cien alumnos de ocho centros de Castilla y León con un proceso previo de selección, en el que los participantes han tenido que realizar una prueba on line de conocimientos técnicos y un trabajo de investigación sobre nuevas técnicas asociadas a cada especialidad, valorados por expertos del sector de la Automoción.

Cada equipo estará formado por dos competidores, pertenecientes a los centros ganadores en la fase no presencial: Centro Integrado de Formación Profesional de Valladolid, con cinco equipos, la Escuela Profesional "San Francisco" de León, con cuatro, el Centro Específico de Formación Profesional de Miranda de Ebro, con dos, y el IES Río Duero de Zamora, con uno.

Las competiciones se organizan y desarrollan con la colaboración de la Fundación COMFORP (Compromiso con la Formación Profesional), coincidiendo con la 6º edición del concurso de jóvenes técnicos en automoción que esta asociación lleva a cabo, con el patrocinio de MERCEDES-BENZ y el apoyo de otras 30 empresas vinculadas a la formación profesional y a la Automoción.

El jurado estará compuesto por profesionales del sector de la Automoción y contará con la presencia de representantes de la Fundación COMFORP, Academia de Mercedes-Benz en Miralcampo (Azuqueca de Henares), Técnicos de las